



La alcaldesa, Antonia Morera, entregó el premio 'Casares por la Humanidad' a la Asamblea de Cooperación por la Paz de Sevilla. :: s. v.

## El Ayuntamiento de Casares entrega los premios Blas Infante

El Ayuntamiento de Casares entregó ayer los 'X Premios Blas Infante: Casares Solidario', un acto que coincidió con el aniversario del nacimiento del personaje ilustre que da nombre a los galardones en la localidad. Tuvo lugar en el Centro Cultural Blas Infante y en ella

intervino el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo. Los proyectos ganadores fueron los de la ONG Mujeres en Zona de Conflicto, la Fundación Prolibertas, la Asamblea de Cooperación por la Paz, la Asociación Nakupenda Sana y la Fundación Márgenes y Vínculos.